

Aj. 22 -X-71

ACTA DE LA SESION N°64 EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO SUPERIOR  
CELEBRADA EL VIERNES 28 DE JULIO DE 1971.

---

## I. ASISTENCIA

Se abrió la sesión a las 18,45 horas, presidida por el Rector señor Fernando Castillo Velasco.

Asistieron: el señor Ricardo Jordán, Secretario General de la Universidad; el señor Jaime Bellalta, Vicerrector de Comunicaciones y Extensión Universitaria; el señor Domingo Santa María, Vicerrector de Asuntos Económicos y Financieros; el señor Alvaro Marfán, Director del Departamento de Planificación; el señor Luis Hevia, Secretario del Consejo Superior; el R.P. Pedro Gutiérrez, Decano de la Facultad de Teología; el Pbro. Fernando Cifuentes, Decano Director de la Escuela de Educación; el señor Eduardo González, Decano del Sector de Ciencias de la Ingeniería; el señor Rolando Chuaqui, Decano del Area Matemática, Física y Química; el Dr. Hugo Salvestrini, Decano de la Facultad de Medicina; el Dr. Ramón Rosas, Decano Director del Instituto de Ciencias Biológicas; el Prof. señor Gross, en representación del señor Mario Perez de Arce, Decano de la Facultad de Arquitectura y Bellas Artes; el señor Jaime del Valle, Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales; el señor Guillermo Jiménez, Decano de la Facultad de Agronomía; el señor Alfredo Vidaurre, Decano Subrogante de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales.

### Los representantes de los Profesores, señores:

Manuel Antonio Garretón; Dr. Juan de Dios Vial; José Alvarez; Hugo Bodini; Jorge Zapata, en representación de la Srta. Beatrice Avalos; e Ignacio Domínguez.

### Los representantes de los Trabajadores de la Universidad:

El señor Alfonso Leiva, en representación del señor Hugo Hanish, Presidente de la Federación de Sindicatos de los Trabajadores de la Universidad; el señor Ventura Varela, representante de los Funcionarios Administrativos; el señor Oscar Plaza, reemplaza a la Srta. Carmen Barrales.

### Los representantes de los Alumnos, señores:

Tomás Irarrázaval, Presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad; Arturo Cerda, en representación de Ramón Molina y Guillermo Agüero, en representación de Gabriel Rodríguez.

Especialmente invitado, asiste el señor Fernán Díaz.

ARCHIVO HISTÓRICO  
BIBLIOTECA  
UNIVERSIDAD  
CATÓLICA DE CHILE

### 1° Continuación de la discusión sobre el Plan de Desarrollo.-

Durante la presente sesión el Consejo toma conocimiento y discute el Informe sobre las líneas de Investigación presentadas por las unidades académicas.-

2° Problemas relacionados con la representación estudiantil del Instituto de Sociología.-

El Sr. Secretario General hace uso de la palabra para referirse a esta materia.- Señala que algunos alumnos del Instituto han puesto en duda la legitimidad de la representación estudiantil. Agrega que para el día de mañana se ha convocado la elección de Director de ese Instituto y por lo tanto se debe tomar alguna resolución al respecto.

En seguida se abre debate durante el cual se presentan dos mociones. Una del Profesor Vial que plantea que en el día de mañana votarán sólo los docentes de Sociología, guardando su votación sin escutar; y que a vuelta de vacaciones votan todos los alumnos- ponderando su voto- y que luego se efectúe el escrutinio de la votación de los profesores y alumnos.- La segunda moción es presentada por el Rector, el cual plantea en primer lugar un reconocimiento de la legitimidad de los actos ejecutados por la Asamblea del Instituto; agrega que en el mes de agosto se elige la representación estudiantil y luego se efectúe la elección del Director y por último, que en el tiempo intermedio, él nombrará un Director Interino.

Puestas en votación ambas mociones, la presentada por el Prof. Vial obtiene 13 votos a favor; la presentada por el Rector, obtiene 11 votos y se contabiliza una abstención.- En consecuencia queda aprobada la moción del Profesor Vial.-

La sesión se levantó a las 20,40 horas.-